

In seiner Erläuterung weist Stv. Grütz auf das ausgearbeitete Konzept des Fördervereins Kinder, Kunst & Kultur und die Bedeutsamkeit der Wiese für die Jugendarbeit hin. Dem Verein solle die Möglichkeit gegeben werden, das Konzept in Gänze im Rat vorzustellen, da die SPD-Fraktion der Meinung sei, dass es sich um ein schlüssiges Projekt handle.

Die im Anschluss von BM Thul gestellte Verständnisfrage, ob die Vorstellung des Konzeptes eines Bürgergartens auf der Krawinkelwiese auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung aufgenommen werden solle, wird nicht beantwortet.

Stv. Lenz sagt der SPD seine Unterstützung zu. Da ein Grundstück nur einmal verkauft werde, müsse überlegt werden, was wirklich wichtig sei. Aufgrund der Tatsache, dass in den nächsten Jahren mehrere 1.000 m² Gewerbeflächen in der Stadt ausgewiesen werden, solle genauestens geprüft werden, ob die Ansiedlung des Investors an dieser Stelle erforderlich sei. Er plädiere dafür, dass die Vorstellung des Konzeptes durchgeführt werde.

Stv. Schulte stellt daraufhin den Antrag zur Geschäftsordnung auf Schluss der Aussprache und Verschiebung des Antrags in den Bau- und Planungsausschusses.

Stv. H. Grütz plädiert dafür, dass der Antrag heute entschieden werde.

Mit 16 Jastimmen bei 14 Neinstimmen und 2 Enthaltungen verweist der Stadtrat der Stadt Bergneustadt den Antrag der SPD-Fraktion betr. Prüfung des Konzeptes eines Bürgergartens auf der Krawinkelwiese vom 21.08.2021 in den Bau- und Planungsausschuss.